



Mit vollem Einsatz für den guten Zweck

Die Kinder der GGS Sülztal liefen um Spenden für die Kinderhospizarbeit

Am 4. Oktober war es endlich soweit: Die Kinder der GGS Sülztal standen an der Startlinie und warteten darauf, endlich loslaufen zu dürfen! Der diesjährige Sponsorenlauf unserer Schule wurde lang erwartet, denn nicht nur der sportliche Ehrgeiz, sondern auch der Gedanke an den guten Zweck motivierte die Schülerinnen und Schüler sehr!

Die Kinder liefen viele Runden auf dem anspruchsvollen Parcours mit Steigungen, Treppen, einer Rutsche und unterschiedlichen Belägen rund um die Schule! Für jede geschaffte Runde bekamen sie von ihren vorab gesammelten Sponsoren einen festen Betrag ausgezahlt, der dann in einen großen Spendentopf wanderte.

Insgesamt kamen so beeindruckende **9.520 Euro** zusammen. Während eine Hälfte hiervon direkt den Kindern der GGS Sülztal für verschiedene Projekte zugutekommt, freut sich der Verein „Hits fürs Hospiz e.V.“ über die andere Hälfte in Höhe von **4.760 Euro**. Hierbei handelt es sich um eine ehrenamtlich tätige, gemeinnützige Initiative mit Sitz in Overath, die sich seit 2007 für lebensverkürzend erkrankte Menschen im Rheinisch-Bergischen Kreis und angrenzenden Kommunen einsetzt. Man muss nicht im Hospiz sein, um die Projekte in Anspruch nehmen zu können. Mit der „Erfüllung von Herzenswünschen“ möchte der Verein Familien mit lebensverkürzend und schwer erkrankten Kindern und Jugendlichen unter Berücksichtigung ihrer individuellen Lebenswelten und krankheitsbedingten Einschränkungen so viel Sonne und Lebensglück schenken, wie es irgendwie möglich ist. Familienerholungen, Ausflugsfahrten für Geschwisterkinder, Wunschfahrten zu Wunschorten mit dem Bergischen Wünschemobil, Unterstützung bei der Anschaffung von Sachmitteln oder individuelle Herzenswünscherfüllungen der Kinder, die manchmal leider ihre letzten Wünsche sind, werden finanziert.

Diese wichtige Arbeit wollte die GGS Sülztal gerne unterstützen, denn es leben in Deutschland etwa 50.000 Kinder und Jugendliche mit unheilbaren Erkrankungen. Die Betreuung eines schwerkranken Kindes ist eine Lebensaufgabe für die Eltern, die häufig ins soziale Nichts rutschen. Hinzu kommen finanzielle Sorgen, weil ein Elternteil die Berufstätigkeit für die Pflege des Kindes aufgeben muss.

Ein großer Dank geht somit an die vielen Sponsoren der Kinder, aber natürlich auch an die Kinder der GGS Sülztal, die durch ihren vollen sportlichen Einsatz diesen großen Spendenbetrag erst ermöglicht haben!

Die Übergabe der Spenden an den Verein „Hits fürs Hospiz e.V.“ erfolgte am 10. Dezember durch die Vertreter*innen der Kinderkonferenz. Musikalisch untermalt wurde die Spendenübergabe durch das inklusive Mottolied „Ich bin anders“, vorgetragen von der Klasse 4a. Gabi Schillinger von „Hits fürs Hospiz“ dankte den Kindern ausdrücklich und schilderte ein paar Beispiele für die Arbeit ihres Vereins. So konnten die Kinder aus erster Hand erfahren, dass ihre erlaufenen Spendengelder an der richtigen Stelle ankommen. Auch Bürgermeister Christoph Nicodemus lobte noch einmal den außerordentlichen sportlichen und sozialen Einsatz der Kinder für den guten Zweck! Und zum Abschluss kam noch Berti Wünschebär dazu, das Maskottchen von „Hits fürs Hospiz“. Am Ende waren alle Gewinner: Die Kinder der GGS Sülztal mit ihrem sportlichen Erfolg, der Verein „Hits fürs Hospiz“ mit seiner großartigen Arbeit - aber vor allem die Kinder und Familien, die vom Verein betreut werden!